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Abstract (en)
The block (1) has spacing units (4) arranged on longitudinal and transversal edges (2, 3) of the block. Spacers (5) are arranged in a median vertical
axis of the spacing units. The spacers have shape of half-truncated cone or half-truncated pyramid. A large base of the spacers extends at the level
of a polygonal base of the spacing units. Each spacer cooperates with a vertical recess (6) provided in an edge of the block, where a section of the
spacer is equal to that of the large base of the spacer and constant over entire height of the block.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un pavé en béton autobloquant, pourvu sur ses bords longitudinaux (2) et transversaux (3) de moyens
distanceurs (4), disposés de part et d'autre d'écarteurs (5). Pavé (1) caractérisé en ce que les moyens distanceurs (4) sont en forme de tronc de
pyramide à base polygonale et coopèrent, par forme, avec la base des moyens distanceurs (4) des pavés (1) voisins, lors de l'interpénétration
des pavés en des pavés en position de pose, et en ce que les écarteurs (5) sont disposés dans l'axe vertical médian des moyens distanceurs (4),
présentent une forme de demi tronc de cône ou de demi tronc de pyramide, dont la grande base s'étend au niveau de la base polygonale du moyen
distanceur (4) correspondant, partiellement en saillie par rapport à cette dernière, chaque écarteur (5) coopérant avec un évidement vertical (6)
correspondant, prévu dans le bord du pavé (1) voisin et dont la section est égale à celle de la grande base de l'écarteur (5) et constante sur toute
la hauteur du pavé (1). L'invention est plus particulièrement applicable dans le domaine de l'industrie des revêtements routiers et analogue, en
particulier des pavés en béton.
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